



Worauf bauen wir?

BEDROHTES PARADIES

Regenwald, bunte Korallenriffe, Traumstrände, türkisblaues Meer – all das gehört zu Vanuatu. Eines der letzten Paradiese der Welt, wie es für den Tourismus beworben wird.

Aber kein Land der Welt ist durch Naturkatastrophen, wie Wirbelstürme, Erdbeben und Vulkanausbrüche mehr gefährdet als dieses kleine Land im pazifischen Ozean.

„Mit Gott bestehen wir“, so steht es auf dem Landeswappen der 83 Inseln. „Worauf bauen wir?“, fragen auch die vanuatuischen Frauen in ihrem Gottesdienst zum Weltgebetstag 2021 am 05.03.2021.

Aufgrund der Corona Bestimmungen findet der Gottesdienst in diesem Jahr um 19:00 Uhr in St. Franziskus statt. Im Anschluss an den Gottesdienst wird es leider kein gemeinsames Essen geben.

Eine Anmeldung zum Gottesdienst ist nicht erforderlich!

Während der Gottesdienste gilt die FFP2 Maskenpflicht!

